おく

おくりもの

阿南市社会福祉協議会へ 領家町 片山文夫様から 阿南市および教育委員会へ

●金7万4876円

見能林町 翔カラオケ愛好会 代表 白浜和子様から はるチャリティー2015春のふれあい歌謡ショー」におけるチャリティー募金を地 は福祉事業活動資金として ご寄贈いただきありがと うございました。

奨学資金貸付申請の受付

要学資金(無利子)の貸付を希望される方は、教育委員を希望される方は、教育委員会総務課に申請してください。 申請方法 申請書(総務課備え付け)を提出してください。 もがつンロードすることがでらダウンロードすることができます。

満たす方 貸付要件 次の要件をすべて

を有する方で、保護者が阿南市に住所で、保護者が阿南市に住所していた方

▼修学意欲があり、学校長が

難と認められる方と経済的理由により就学が困

5人以内▼大学(高等専門学校(通信課程を除く・高等専校(通信課程を除く・高等専校専攻科(1・2・3年生含む)1万円以内▼大学および専修学校円以内▼大学および一般課程を(高等課程および一般課程を(高等課程および一般課程を除く)6万円以内▼高等学校(市等課程がよび一般課程を除く)6万円以内▼高等学校(市等課程がよび一般課程を高等である。

身身人員 ▼高等学校(高等専門学校1・2・3年生含む) および専校4・5年生きむ) および専科1・2年生含む) および専科1・2年生含む) および専修学校10人以内

務課(**ロ**22-3299)へ の 22-3299)へ

| あななんグッズを贈呈|| 婚姻届を提出される方に|

休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ) 休日のみ)

(**ロ22**-1116)へ

~さくら、桜、櫻~

7月05と記念に繋が取り寄せたとうがか過ぎ去ってしまいました。「2月は逃げる」といって、いつの間に

正解となった。これをいかに思うかと、海1977年(昭和5年)衆議院予算委員社会党代議士、木島喜平衞氏。試験問題でたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師出身のたのは、当時の新潟4区選出で教師が始まります。

であ、桜の季節が始まります。桜の旧のの世界を問う語り草となっています。 「理」の世界を問う語り草となっています。 がなければならない。よって、水、が正解がなければならない。よって、水、が正解がなければならない。よって、水、が正解試験は南北に長い日本の国土全体で普遍性は、雪国においては、春、と部俊樹文部大臣に質問したのです。

形の2階(貝)の女が気(木)にかかると昔は櫻と書くのが正式でした。この字のにして咲く木を表しています。

う覚え方がよく使われたそうで、映画 |

のはわが命を惜しむということで、桜は「も寄り添っています。昔の人はゆく春を惜しむ桜は、今も日本人の出会いと別れの象徴に合いの席で披露しています。はつらいよ』では、寅さんが妹さくらのお見はつらいよ』では、寅さんが妹さくらのお見

880年) **言ふなる 道紛ふがに**(在原業平 825~ **桜花 散りかひ曇れ 老いらくの 来むと** ののあはれ」の代表です。

の歌といわれています。で隠してくれという、業平らしい斬新な発想分からなくなるように…。老いのくる道を花おくれ。老年がやって来るという道が紛れて桜の花よ、入り乱れて散って空を曇らせて

ゆえんです。 のえんです。 のことから始めなければならないといわれるるエチケットを学ぶのに、まず花を大切にすすなということだそうです。人や社会に対すす」といいますが、元来の意味は花園を荒られ、出儀作法のことをフランス語で「エチケッー私儀作法のことをフランス語で「エチケッ

心の栄養のためにも。1年のつかの間ですが、桜を愛でましょう。で、桜前線が日本列島を北上していきます。さあ、これから時速2キロメートルの速度

お元気ですか